



Anreise: Von der Inntalautobahn (Abfahrt Wiesing) ins Zillertal bis kurz vor Mayrhofen links die Straße nach Brandberg abzweigt. Nach dem Tunnel unten in den Zillergrund fahren (Fahrverbot - Fahren wird aber derzeit geduldet) bis man ca. 3,5 km nach dem Gasthof Häusling links oben den Eisfall in einer Rinne sieht (ca. 200 Meter nach einem Kleinen Kraftwerk unten beim Bach). Je nach Möglichkeit an der Seite parken.

Zustieg: Am linken Rand des Bachbettes zum Einstieg aufsteigen.

Abstieg: Abseilen über die Route.



Buchtipp: Eisklettern in Tirol www.alpinverlag.at